

Projet sur les problèmes  
environnementaux de notre  
région

Tseizer Victoria

Chagaeva Khava

- Lipetsk est parmi les dix premières villes de Russie, dans lesquelles les concentrations admissibles de polluants sont plusieurs fois ou plus dépassées. La pollution de l'atmosphère avec des substances nocives est l'un des problèmes actuels de la région de Lipetsk. Les principaux polluants atmosphériques sont les entreprises du ministère de l'environnement Et des transports, dont l'augmentation entraîne une augmentation des émissions de polluants de 30 à 37% (données de 1999) des émissions totales de substances nocives dans l'atmosphère.



- Malgré des réserves relativement importantes de ressources en eau, la région de Lipetsk connaît de plus en plus le problème de l'eau chaque année. L'assainissement des rivières de la région, d'autres bassins, la réduction de la sélection de l'eau des sous-sols terrestres se fait par l'exécution de certaines activités de conservation: la création de plantations forestières dans les zones côtières et les zones de conservation des rivières, des étangs, des réservoirs, la non-rectification des cours d'eau et le drainage des marais, La protection des ressources en eau est l'une des principales activités du Comité régional de l'environnement. Dans toutes les villes, il y a des stations d'épuration où 98% des eaux usées sont traitées.



- Parmi tous les problèmes environnementaux, la production et la consommation de déchets sont d'actualité et doivent être traitées d'urgence. Selon le rapport statistique des déchets toxiques dans les entreprises de la région a accumulé plus de 15 millions de tonnes, dont 4 millions de tonnes

